

各中学校区でキャンペーンを実施！

青少年の非行・被害防止特別強調月間

県では、7月を青少年の非行・被害防止特別強調月間と定めています。町内では、7月4日に城南地区、5日に男衾地区、12日に寄居地区の健全育成協議会が、駅前等で青少年の非行・被害防止を呼び掛け、3日間で延べ101人が参加しました。夏休み期間中は、青少年の気が緩みやすい時期です。青少年が被害者にも加害者にもならないよう、地域で見守っていきましょう。



人権擁護委員とふれあう会開催！

あなたの街の相談パートナー人権擁護委員

7月5日に「人権擁護委員とふれあう会」が、介護老人保健施設「やまざくら」で開催されました。人権擁護委員と入所されている皆さんが、歌やクイズなどで楽しくふれあい、最後には心配ごとの相談会も行われました。人権擁護委員は、毎月2回開催している「心配ごと相談」の相談担当者にもなっていますので、お気軽にご相談ください。



「社会を明るくする運動」強調月間

広報活動や啓発パレードを実施

7月の「社会を明るくする運動」の強調月間に伴い、深谷地区保護司会寄居支部と寄居地区更生保護女性会が、7月7日に街頭広報活動を実施しました。また、7月13日には、町内の学校を訪問したほか、深谷市の花園・川本地区保護司と合同での事業として、寄居警察署のパトロールカーとともに、町内と深谷市をパレードし、犯罪や非行防止を呼び掛けました。



オリジナルフレーム切手が贈呈されました！

寄居町の四季 -The four seasons of Yorii-

日本郵便株式会社関東支社から、オリジナルフレーム切手「寄居町の四季」が発売されました。シートは、寄居町の四季折々の写真が使用されたデザインとなっています。7月31日に贈呈式が行われ、埼玉県西北部地区連絡会・山口実総括局長から花輪町長へフレーム切手が手渡されました。「寄居町の四季」は町内郵便局のほか、計81の郵便局で販売されています。



切手用パンフレットが同時配布されます。数に限りがありますので、ご了承ください。



埼玉ウインズが準優勝！

第17回全日本中学生大会埼玉県予選会

5月28日と6月11日に開催された予選会に、寄居町の埼玉ウインズ(女子ソフトボール)が出場。各チームが熱戦を繰り広げる中、決勝まで進出し、見事準優勝という結果を残しました。齋藤監督は「残念ながら全国大会への道は閉ざされましたが、これからも高校・大学へつながる選手の育成を続け、改めて全国大会を目指します」と話してくれました。



吉田玉さんがBグループ3位入賞！

全国グラウンド・ゴルフレディス交歓大会

6月3日と4日に開催された交歓大会に、寄居町グラウンド・ゴルフ協会の吉田玉さん(男衾下郷)が出場し、第3位に輝きました。吉田さんは「60人の埼玉選手団の1人として出場させていただき、全国の仲間たちと楽しく過ごすことができました。健康管理として始めたグラウンド・ゴルフで全国に友人、知人ができたことをうれしく思います」と話してくれました。

よりのプラス1000歩運動スタート！

事業説明会と体力測定会を実施

平成27年度から始まった「よりのプラス1000歩運動」の3年目がスタートしました。27、28年度からの継続参加の方も合わせて、総勢1000人で取り組んでいきます。7月には事業説明会と体力測定会を実施しました。今後は、参加者向けの健康教室なども行います。詳細は、本誌等でお知らせしますので、プラス1000歩運動と合わせて、健康づくりにお役立てください。



ノルディックウォーキング教室開催！

プラス1000歩運動参加者から40人が参加

6月12日と22日に、65歳以上のプラス1000歩運動参加者を対象とした教室を開催しました。講師の埼玉県立大学保健医療福祉学部理学療法学科・久保田章仁先生から、ノルディックウォークの効果について学んだ後、ポールを使ったウォーキングを行いました。参加者は最初、ポールの扱いに苦戦していましたが、終了時には上達して歩けるようになっていました。

